
COMPTE-RENDU

Réunion de bureau du vendredi 3 février 2017 

La réunion débute dès 10h précise et Marcel Richard demande une minute de silence et de recueillement en 
souvenir de notre ami Bob Guernigou.

Lors de la dernière réunion du 1 er juin 2016 ainsi que de l’AG du 30 septembre 2016, nous n’avions pas 
fixé de date précise d’une nouvelle réunion de bureau et c’est donc à l’initiative de Jean-Claude toujours 
prompt à nous sortir de notre hibernation ‘’d’ARZ...EL’’ que le 3 février nous avons évoqué tous les points 
déjà présents et débattus lors des précédentes rencontres et nous avons fixé une nouvelle réunion de bureau 
pour le samedi 1 er avril !!

Les points réalisés :

L’AG du 30 septembres et avec le 1 er octobre qui ont été deux très belles journées de rencontres.

La date de la prochaine AG + journée de rencontre normalement le 29 et 30 septembre 2017.

Il est à noter que suivant les statuts les membres du Conseil d’administration sont élus pour trois ans dès la 
première année de création de l’association et donc le renouvellement par tiers ne commencera qu’à partir de
l’AG 2019 et les sortants seront désignés suite à un tirage au sort lors d’une réunion de bureau dont la date 
reste à fixer.

La création et mise en place du site est une belle réussite, mais nous faisons appel aux bonnes volontés pour 
l’étayer avec d’autres articles, sujets et photographies de votre choix que vous pensez pouvoir intéresser la 
curiosité (mais attention restons correct) des Blouarzeliennes et Blouarzeliens.

La trésorerie toujours impeccablement tenue par Jean-Marc et qui d’ailleurs ne va pas tarder à vous relancer 
pour 2017 !

Les récupérations de photographies et le trombinoscope toujours en cours mais dont la mise en place est 
relativement lente. Donc si vous avez une photographie ’’ d’autrefois’’ de préférence lors d’une sortie, envoyer
là à Yves Garnier afin de vous situer dans la déjà longue histoire de notre association et de faciliter le 
repérage et la convivialité lors des prochaines rencontres.

Les points restant en parties ou pas du tout réalisés :

Beaucoup d’entre nous avons omis de renvoyer le questionnaire que nous avait remis à Claude pour son 
projet ‘’culture et musique, le mémoire des sonneurs’ ’ ; merci d’y penser il n’est pas trop tard.La discussion 
sur ce point a permis d’évoquer la différence d’approche sur le ressenti, la manière et les raisons d’adhésions 
et de participations à la vie de l’association au bagad (concours, sorties, formation et autres) par les membres
de l’Amicale depuis la création jusqu’aux années 1980 avec l’esprit actuel qui serait beaucoup plus de 
consommateur et de compétition ?

Trouver un lieu de stockage des panneaux photos et documents qui sont actuellement chez le Président. Une 
armoire est disponible à la loupiote, comme le secrétaire est également formateur bénévole au bagad et ayant
accès au local, cela pourrait être une solution pour l’année à venir. (Un brave gars ce secrétaire !)

Relancer l’adhésion à notre association à partir des listes d’invitations aux 60 ans du bagad. (Que fait le 
secrétaire !)

La numérisation des documents et leur archivage qui nécessiteraient sans doute l’achat de matériel ou 
logiciel informatique ... Pour la demande de subvention qui avait été évoqué lors de l’AG, il vaut mieux 



prévoir des achats permettant de présenter un prévisionnel en équilibre car le premier bilan de 2016 pour 
notre association est semble-t-il excédentaire. (Le secrétaire va pouvoir demander une augmentation !)

La demande est à faire sur le site de la Ville avant le 1 er février de l’année, le document n’est plus envoyé 
aux associations par la Mairie et la demande pour cette année n’a pas été faite en temps et en heure par le 
secrétaire. (Un traine savates, oui !)

La réunion se termine sur les projets toujours évoqués et possibles de rencontres et d’échanges avec d’autres 
associations de la ville ou d’autres amicales de bagads.

Jean-Claude demande au secrétaire s’il est toujours possible que les membres de l’Amicale puissent assister 
et participer à la journée d’évaluation et de rencontre avec les débutants du bagad ?

Aux dernières nouvelles, renseignement pris auprès du secrétaire (encore lui !) et du principal intéressé, 
Gwendal Barré, responsable de l’organisation des répétitions du bagadig, qui sont étoffées par lui de divers 
sujets et qui se déroulent le vendredi régulièrement à la loupiote entre 19 h et 21h ; la réponse est positive !

Date actuellement envisagée, le samedi après-midi 17 juin à la loupiote jour de la fête de la musique 2017 à 
Ploërmel qui commencera elle vers 18h 30 ou le bagad et le bagadig seront en principe appelés à intervenir.

Autrement je vous invite tous à venir nombreux à la fête de la fédération des bagadou du Morbihan qui se 
déroulera le jeudi 25 mai 2017 (férié) à Vannes sur l’esplanade du port de VANNES. Sauf très mauvais 
temps car tout se déroule en extérieur, mais dans ce cas vous serez prévenu de l’annulation.

Donc vous aurez ; le matin dès 10h 15 jusqu’à 13h des auditions/concours de jeunes sonneurs formés par les
enseignants de Sonerion Bro Gwened ainsi que l’après-midi une dizaine de bagads-écoles passeront sur le 
podium en évaluation et pour la préparation du concours de 5 ème catégorie à Carhaix le 14 juillet 2017.

L’Amicale aura aussi un stand avec les panneaux de photographies + autres documents qui sera tenu par des 
volontaires.(Avé encore le secrétaire à Vannes, (sacrée vanne !)

La journée se terminera par un spectacle d’un ou deux groupes de 1 ère ou deuxième catégorie et surtout 
avec un Triumph des sonneurs pour vous rappeler le bon vieux temps !

Il y a aussi à partir de midi, un stand des écoles Diwan avec crêpes, galettes, boissons pour la restauration et 
cette année tout cela se passe en même temps que la fête du Golfe. ..(Et oui ; il est fort le secrétaire, il vous 
offre deux spectacles gratuits pour le prix d’un ! C’est merveilleux !)

La tenue d’un stand est aussi prévu pour le premier samedi de septembre 2017 dans le cadre du forum des 
associations à Ploërmel.

Le secrétaire a sans doute omis d’autres points discutés lors de cette très longue réunion du 3 février et il y 
aura certainement un rappel à l’ordre !


